

écrite la lumière pour juger de ce que nous dit un pasteur, un directeur spirituel ou un concile. C'est là tout l'esprit du Nouveau-Testament. Sondez les Ecritures, dit Jésus-Christ. Epreuvez toute chose, retenez ce qui est bon, dit St. Paul. Jugez vous-mêmes de ce que je dis, je vous parle comme à des personnes intelligentes, répète St. Paul. (Cor). Ne croyez point à tout esprit, mais éprouvez les esprits pour savoir s'ils sont de Dieu, dit St. Jean (1ère Ep. St. Jean V, 1).

Dieu a promis à tous les fidèles le St. Esprit pour comprendre sa parole, la croire et la pratiquer. "Si donc vous qui êtes méchants, savez donner de bonnes choses à vos enfants, combien plus votre Père donnera-t-il le St. Esprit à ceux qui le lui demanderont." "Demandez et il vous sera donné."

C'est cet Esprit dont nous avons tant besoin et que nous devons demander à Dieu. C'est lui qui a ouvert le cœur du brigand sur la croix, de l'enfant prodigue pour retourner vers son père, du péager dans le temple, de ces millions de pécheurs qui furent convertis le jour de la Pentecôte à la prédication de St. Pierre, qui a ouvert le cœur de Lydie pour la rendre attentive à ce que St. Paul disait, et qui ouvrira aussi nos cœurs si nous le demandons sincèrement à Dieu. Avec cet Esprit de lumière et la prière au fond du cœur, la Bible nous sera claire et lumineuse, nous comprendrons la volonté de Dieu et nous saisirons le salut qui est par la foi en Jésus-Christ.

NOUVELLES ET FAITS DIVERS.

M. PAPINEAU.—M. Papineau, se rendant au désir d'un grand nombre d'électeurs de la ville de Montréal, s'est présenté aux dernières élections; mais il n'a pas eu la majorité des suffrages. Ce sont MM. Young et Badgley, qui ont eu ce bonheur. Cependant on voit par les 1228 voix, données à l'ancien Orateur de la Chambre, qu'il jouit encore de beaucoup d'estime.

M. Papineau prendra sans doute facilement son parti de cette non-réussite et cela d'autant plus qu'il désire depuis quelques années terminer sa vie dans la retraite et au sein de sa famille.

REPRÉSENTANTS ÉLUS :—

Montréal (ville)	MM. Young et Badgley.
Trois-Rivières	Polette.
Québec (comté)	Chauveau.
" (ville)	MM. Stewart et Dubord.
St. Maurice	Turcotte.
Verchères	Cartier.
Niagara	Hinks.
Carleton	Mullock.
Stormont	Mattice.
Ottawa	Rgan.

LE PHARE DE NEW-YORK.—Ce journal a commencé son second volume, il y a un peu plus d'un mois, et continue à être très-intéressant. Nous le recommandons de nouveau. Le prix de l'abonnement de \$3,50 par année pour le Canada.

CHARITÉ EN GRAND.—Un Monsieur Thompson, qui est mort dernièrement à New-York, a légué la somme de \$200,000 à diverses sociétés religieuses et de bienfaisance.

CONGRÈS AMÉRICAIN.—Le trente-deuxième congrès américain s'est ouvert à Washington le premier de ce mois, au milieu d'un calme plus apparent que réel. On s'attend à ce que de sérieuses difficultés surgissent dans le cours de cette session. Mais on espère que l'esprit pratique de nos voisins saura en triompher.

LOUIS NAPOLÉON ET L'ASSEMBLÉE NATIONALE.—Le projet de loi électorale présenté par le ministère a été rejeté

par l'Assemblée à une majorité de 27 voix. Il en est résulté une attitude hostile de la part de l'Assemblée vis-à-vis du président et de son ministère. Mais on espère que la conciliation pourra s'opérer.

L'HIVER EN FRANCE.—L'hiver s'annonce sur presque tous les points de la France par des rigueurs extraordinaires, surtout dans les départements montagneux. Paris même a déjà senti une température très-refroidie. On craint que cet hiver ne soit la compensation de celui de l'an dernier. C'est d'autant plus triste que la stagnation des affaires et du travail augmentera encore la misère de la classe ouvrière.

ELECTIONS EN SUISSE.—Les élections pour les députés à la Diète, qui viennent d'avoir lieu, sont en général favorables aux libéraux.

LA PIÉTÉ DU ROI DE NAPLES.—On se souvient de l'accueil que le roi de Naples fit au pape Pie IX, quand celui-ci le visita, de la déférence dont il fit parade, et de toutes les démonstrations extérieures de piété qui signalèrent ses rapports avec le souverain pontife. Les journaux nous apprennent que ce même roi, se signale encore, mais d'une manière bien fâcheuse, pour lui, par des actes qui sont inconciliables avec la moindre parcelle de piété et de foi. Nous nous bornons pour aujourd'hui, à citer ce fait: Un prêtre nommé Pélusso a assassiné un député nommé Carducci; et ce prêtre qui se promène tranquillement à Naples, loin d'avoir été poursuivi pour son crime, reçoit une pension du gouvernement. *L'Univers-Religieux*, journal catholique, ne nie pas le fait. Il est vrai, dit-il, mais ce prêtre n'exerce aucune fonction pastorale; et s'il a tué Carducci, c'est que la tête de celui-ci, chef d'insurgés, avait été mise à prix.—On nie cette espèce de justification. Mais admettons-là... Comment comprendre qu'un prêtre accepte la mission d'assassiner un homme quel qu'il soit? Comment concevoir que l'autorité religieuse reste impassible devant ce crime!—Où va-t-on hélas!.. quand l'Evangile cesse d'être le flambeau de l'Eglise!—*Catholique*.

CHEMIN DE FER DANS LA VILLE DE BERLIN.—Une partie du chemin de fer que l'on construit dans l'intérieur même de la ville de Berlin, pour servir de jonction entre les divers débarcadères, est achevée et de nombreux convois trainés par les locomotives ont commencé à circuler entre les embarcadères de Francfort sur l'Oder, de Stetten à Potsdam.

Par ordre de la police, les convois, en traversant les rues, sont tenus de marcher lentement, et pour plus de sûreté, on élève maintenant à chaque angle de rue, devant lequel passe un railway, une colonne haute de seize pieds, qui sera munie à son sommet de quatre cloches qui seraient mises en branle toutes les fois qu'un convoi sera en vue, ce qui avertira les paysans de ne pas traverser la voie ferrée.

On vient aussi d'établir à Berlin des télégraphes électriques, dont les fils vont des bureaux des commissaires de police de tous les quartiers à l'hôtel de l'administration centrale de la police. D'habiles télégraphistes enseignent maintenant aux employés de cette administration et aux commissaires à faire fonctionner ces télégraphes.

INTOLÉRANCE ROMAINE.—La Chapelle américaine à Rome a été fermée par ordre du pape, qui enjoint à ceux qui ont l'habitude d'y servir Dieu, de chercher un local en dehors des murs de la ville. Quel pontife libéral!

MISSIONNAIRES PROTESTANTS EN CHINE.—Il y a 75 missionnaires protestants en Chine, dont 48 ont été envoyés par les chrétiens des Etats-Unis, et 25 par ceux d'Angleterre. C'est une augmentation de 55 dans l'espace de neuf ans.

CHEMIN DE FER EN ITALIE.—Le *Journal de Rome* du 11 octobre publie la convention passée à Rome, le 1er mai dernier entre le Saint-Siège, l'Autriche et les Etats de Modène, de Parme et de Toscane, pour la construction d'un chemin de fer qui, d'une part, se dirigera de Plaisance à Parme et à Reggio, et de l'autre, de Mantone à Reggio pour se porter ensuite par Modène et Bologne à Pistoie ou Prato.